

Document 2

Ce qui frappe dans une économie sous-développée, c'est la juxtaposition du moderne le plus moderne et du traditionnel le plus traditionnel. Tout se passe comme si deux mondes se juxtaposent : l'un marqué par la modernité, l'autre par la tradition. Ces deux mondes ne sont pas complètement étrangers l'un à l'autre : les femmes de ménage qui entretiennent les appartements climatisés ou les bureaux de l'administration vivent dans les habitations traditionnelles. Mais ces deux mondes n'entretiennent que très peu de relations.

D'où le dualisme, qui s'exprime le plus souvent par la présence d'enclaves modernes au sein d'un ensemble qui reste traditionnel. D'un point de vue économique, ce dualisme a des conséquences très importantes : c'est la non intégration économique.

T.A.F

- 1 ➤ Expliquer ce qui est souligné.
- 2 ➤ Quelles sont les conséquences socio-économiques du dualisme ?